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Q1. ランナーに選ばれた時の感想は︖ 
音楽で世界中の人々を幸せに、そして平和にという夢があるので、「平和の祭典」
であるオリンピックに関わることができることに感激しました。 
 
 
 
Q2. 聖⽕リレーへの意気込みは︖ 
聖⽕を手に走って来られた皆さまの強い思いを受け継いで、希望の⽕を未来へ
繋げていきたいです。 
 
 
 
Q3. 神⼾を走ることについての思いは︖ 
阪神⼤震災の復興のシンボルである兵庫県⽴芸術⽂化センターが私の音楽活動
の原点です。 
演奏で訪れた東⽇本⼤震災の被災地を思い、今の神⼾を走りたいです。 
 
 
 
Q4. 神⼾市⺠に⼀⾔お願いします︕ 
世界と⽇本を繋いだ歴史がある神⼾を聖⽕ランナーとして走ることができて幸
せです。 
応援してくださる⽅々への感謝を胸に精⼀杯走ります︕ 


